



INFORMAN.id

Novita Widya Ningrum, Korban Kebakaran Mobil Agya di Sumenep Meninggal Dunia

Achmad Sarjono - SUMENEP.INFORMAN.ID

Feb 22, 2025 - 18:56



SUMENEP - Novita Widya Ningrum (41 tahun), korban kebakaran mobil Toyota Agya dengan nomor polisi M 1981 TI di depan Masjid Jamik Sumenep, Madura, Jawa Timur, meninggal dunia setelah menjalani perawatan intensif selama empat hari di RSUD Sumenep.

Kabar duka ini disampaikan oleh Humas Polres Sumenep, AKP Widiarti, pada Sabtu (22/2/2025).

"Telah meninggal dunia Novita Widya Ningrum, kelahiran Bangkalan (41 tahun), perempuan, alamat Desa Lalangon, Kecamatan Manding, Kabupaten Sumenep, Sabtu (22/2/2025) pukul 11.40 WIB, setelah diopname selama 4 hari," ujar AKP Widiarti.

Sebelumnya, peristiwa tragis ini terjadi pada Rabu (19/2/2025) di depan Masjid Jamik Sumenep. Selain Novita, korban lainnya, Benny Faisar Rahman (27 tahun), warga Desa Manding Timur, Kecamatan Manding, juga mengalami luka bakar dan masih menjalani perawatan intensif di RSUD Dr. Moh. Anwar Sumenep.

Hingga kini, motif dan penyebab kebakaran mobil tersebut masih dalam penyelidikan oleh Satreskrim Polres Sumenep. "Motif kejadian tersebut belum diketahui karena korban masih dalam kondisi kritis saat itu," tambah AKP Widiarti.

Menurut laporan kepolisian, kejadian bermula sekitar pukul 16.00 WIB, saat Benny Faisar Rahman bersama ibunya berangkat dari toko miliknya menggunakan mobil Agya dengan nomor polisi M 1981 TI menuju Toko Suramadu, yang terletak di samping Masjid Jamik Sumenep.

Sesampainya di lokasi, mobil diparkir di halaman masjid, sementara ibu Benny memasuki toko. Benny tetap berada di dalam mobil. Tak lama berselang, Novita Widya Ningrum datang dengan mengendarai sepeda motor, langsung membuka pintu mobil, dan tiba-tiba terjadi kebakaran hebat yang mengakibatkan mobil serta kedua korban terbakar.

Pihak kepolisian berhasil mengamankan beberapa barang bukti terkait kejadian ini, di antaranya, satu unit mobil Agya No.Pol : M 1981 TI, satu botol air mineral berisi bahan bakar pertalite, satu unit sepeda motor Honda Vario.

Kerugian material akibat kejadian ini ditaksir mencapai Rp 60 juta.

Kasus ini masih terus diselidiki guna mengungkap penyebab pasti kebakaran yang merenggut nyawa Novita Widya Ningrum dan menyebabkan luka bakar yang serius pada Benny Faisar Rahman. Polisi mengimbau masyarakat untuk bersabar menunggu hasil penyelidikan lebih lanjut. (Jon)